
Ieri pomeriggio si è svolta l’assemblea annuale di Confesercenti Ravenna-Cesena
a Palazzo Rasponi, in piazza Kennedy a Ravenna: on. Ouidad Bakkali, on. Alice

Buonguerrieri, sen. Marta Farolfi e on. Jacopo Morrone hanno risposto alle
domande di Carmelo Domini, giornalista ravennate, che ha coordinato la tavola

rotonda in una sala piena di piccoli imprenditori del territorio.

La presidente Monica Ciarapica ed il vicepresidente Cesare Soldati hanno aperto i
lavori soffermandosi sul mondo del commercio e del turismo, con tutto il carico di

criticità e problemi che gli imprenditori stanno affrontando, in aggiunta ad una
pandemia da Covid-19 non ancora conclusa ed una guerra alle porte dell’Europa
che influenza il mercato dell’energia e del gas e delle materie prime in generale.

Gli interventi hanno portato alle imprese gli impegni dei rappresentati dei partiti
al governo e all’opposizione con l’obiettivo, tra gli altri, di attivare processi di

sburocratizzazione ed iniziative per una migliore gestione del personale
dipendente (specialmente nel turismo): grande attenzione verso i centri storici ed
il problema della desertificazione del commercio, una riflessione approfondita sui

meccanismi legati alla direttiva Bolkenstein che graveranno sulle imprese
balneari della nostra costa.

Il mondo delle piccole e medie imprese del ravennate e cesenate ha dunque
chiesto impegno ai neo-eletti attraverso tutte quelle azioni che partono dal nostro

parlamento e che ricadono direttamente sulla vita quotidiana e sul lavoro degli
imprenditori, con la disponibilità al dialogo costane per migliorare con proposte

concrete.

Qui il video di RavennaWebTv: https://fb.watch/gPdMfQ2W6E/
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